

IMPORTANTES ANUNCIOS DIO A CONOCER ALCALDE DE OLLAGÜE DURANTE LA CUENTA PÚBLICA



IMPORTANTES ANUNCIOS HIZO ALCALDE EN SU CUENTA PÚBLICA

Positivos comentarios entregaron habitantes de Ollagüe, luego de asistir a la cuenta pública del alcalde Jhean Ramírez, donde entregó importantes anuncios para el desarrollo y modernización de la comuna

Ante la presencia de más de 200 personas entre autoridades, representantes de la comunidad y pobladores y de acuerdo a la ley, la autoridad comunal entregó su cuenta pública, que a pesar de asumir el pasado 6 de diciembre del año 2024, su gestión aprovechó de dar a conocer algunos de sus proyectos para su periodo que se extenderá hasta el año 2028, destacando el mejoramiento de la red de alcantarillado, distribución de agua potable y energía eléctrica, además de la pavimentación de las principales calles y sede para adulto mayor entre otros proyectos.

Al ser consultado la opinión del alcalde en relación a esta cuenta señaló: “bueno en realidad esta cuenta tuvo como propósito cumplir con la ley y a la vez dar a conocer a la comunidad los futuros proyectos, son proyectos macros que están relacionados con inversión, factibilidad y diseño, ahora tenemos que buscar la motivación para concretarlos. Tenemos por ejemplo el mejoramiento del generador electrógeno, instrumentos de planificación y otras cosas que no se ven, como la labor que desarrolla el Pladeco, plano regulador, plan de seguridad pública y tenemos para ello, se está trabajando con un equipo muy comprometido. Vamos a trabajar incansablemente y alcanzar las metas que nos hemos propuesto”.